

Motion du groupe des Verts

**Pour des transports publics au service des usagers**

---

Depuis plusieurs mois, il apparaît clairement que le Conseil Communal a entrepris diverses démarches en vue d'améliorer la desserte en transports publics au Val-de-Ruz. Il va de soi que les Verts soutiennent ces démarches et saluent la volonté du Conseil Communal. Cette question est revenue sur le devant de la scène ces derniers jours, en particulier lors de la conférence de presse du Conseil d'État du 17 janvier dernier.

Conscients que l'élaboration d'un nouvel horaire est un objet complexe et de longue haleine, le(s) motionnaire(s) demandent au Conseil Communal d'intégrer au plus vite les usagers dans le processus d'élaboration des futurs horaires, grâce à la nomination d'une commission ad-hoc composée de représentants des usagers et qui serait invitée à participer aux travaux en cours et à venir.

Les transports publics constituent un service à la population de premier ordre, et il nous paraît important que les usagers aient la possibilité d'exprimer leurs besoins, mais aussi d'apporter leur soutien à l'élaboration des horaires grâce à leur expérience d'utilisateur de ce service public. Nous vous remercions donc de faire bon accueil à la présente motion.

Pour le groupe des Verts,  
Romain Douard  
Conseiller général